

VIRGEN DE LA ALIAGA 2015

Escrito por Miguel Millán Ruiz

Lunes, 06 de Julio de 2015 00:00 - Actualizado Viernes, 07 de Agosto de 2015 17:26

VIRGEN DE LA ALIAGA 2015.

SE HA INCREMENTADO LA PARTICIPACION QUE HACEMOS EL CAMINO ANDANDO A LA VIRGEN DE LA ALIAGA.

Este año hemos realizado el 13 camino andando de Segura de los Baños a la Virgen de la Aliaga y se ha aumentado considerablemente la participación habiendo llegado a 83 personas y entre las mismas mucha juventud que son los que han de continuar con esta tradición.

Ha funcionado muy bien el reparto de camisetas ya que como novedad este año los participantes se han tenido que apuntar en la página WEB de la Asociación y no ha habido problemas con las tallas.



El repique de campanas ha despertado a los menos madrugadores para anunciarles que este día en Segura es fiesta mayor y que deben acudir como de costumbre a la Plaza de la Iglesia

VIRGEN DE LA ALIAGA 2015

Escrito por Miguel Millán Ruiz

Lunes, 06 de Julio de 2015 00:00 - Actualizado Viernes, 07 de Agosto de 2015 17:26

para hacerse la foto de grupo y poder comenzar el camino andando hasta la ermita de la Virgen de la Aliaga en Cortes de Aragón.



Las personas que no puede hacer el camino andando han salido a la calle y han quedado sorprendidas de la multitud que íbamos en el grupo y nos han animado a continuar nuestra ruta.

Al pasar por el peirón de "San Juan" pudimos ver que se había colocado una aliaga siendo el símbolo de la Virgen que le apareció a un pastor encima de una aliaga; dentro del grupo de los arbustos está incluida la aliaga que viene floreciendo entre los meses de enero a julio y todo depende de la localidad y del año; como este año ha sido bastante bueno por ello estaban en plena floración.

Continuamos el camino donde podemos oír el canto de las perdices y no muy lejos divisamos unas cuantas cabras que quedan paradas al ver tanta gente que íbamos andando. Las mismas no se inmutan y continúan comiendo hierba en los campos que están sin cultivar y sin labrar siendo un alimento de primera calidad para estos animales. Llegamos al "alto" donde hacemos la primera parada, para refrescarnos ya que el calor a esta hora de la mañana es abrasador y nos tenemos que ir desprendiendo de las chaquetas que alguno de nosotros llevamos puestas y al mismo tiempo aprovechamos para hacer fotografías en las que el pueblo sale como fondo.

VIRGEN DE LA ALIAGA 2015

Escrito por Miguel Millán Ruiz

Lunes, 06 de Julio de 2015 00:00 - Actualizado Viernes, 07 de Agosto de 2015 17:26



de esta actividad se ha realizado ya en años anteriores y se ha convertido en un evento



que se ha convertido en un evento muy interesante y que se ha convertido en un evento



de la Asociación de Golfistas de Aragón y de la Asociación de Golfistas de Aragón



de la Asociación de Golfistas de Aragón y de la Asociación de Golfistas de Aragón



de la Asociación de Golfistas de Aragón y de la Asociación de Golfistas de Aragón

VIRGEN DE LA ALIAGA 2015

Escrito por Miguel Millán Ruiz

Lunes, 06 de Julio de 2015 00:00 - Actualizado Viernes, 07 de Agosto de 2015 17:26



botas y guantes y me voy detrás del estandarte siendo el portador Jesús persona muy arraigada a

de la Virgen y de su concepción es por esta tradición y

de la Virgen y de su concepción es por esta tradición y

celebración que cada vez más se va haciendo por esta tradición y

En el año 2015 se celebró la Virgen de la Aliaga en la localidad de La Aliaga, en la provincia de Salamanca, España. El evento se celebró el día 6 de julio de 2015 y consistió en una procesión por el pueblo de La Aliaga, en la provincia de Salamanca, España. La procesión comenzó en la plaza de la iglesia y se dirigió hacia el templo de la Virgen de la Aliaga, situado en el cerro de la Aliaga. La procesión estuvo encabezada por el estandarte de la Virgen, portado por Jesús, una persona muy arraigada a la tradición de la Virgen de la Aliaga. La procesión estuvo acompañada por una banda de música y una gran cantidad de fieles que acompañaron a la Virgen en su camino. La procesión terminó en el templo de la Virgen de la Aliaga, donde se celebró una misa y un momento de oración. Este evento es una de las principales fiestas populares de La Aliaga y atrae a un gran número de visitantes de toda la región.

VIRGEN DE LA ALIAGA 2015

Escrito por Miguel Millán Ruiz

Lunes, 06 de Julio de 2015 00:00 - Actualizado Viernes, 07 de Agosto de 2015 17:26



Miguel Millán Ruiz
miguel.millan@sej.es

El número de personas que bajamos andando.

El número de personas que bajamos andando.

El número de personas que bajamos andando.